
1 
 

                                                   Le phénomène OVNIS 
 
                                                    Témoignages d’astronautes 
 
L’astronaute Edgar Mitchell témoigne: « Les OVNIS existent ! » 
Edgar Mitchell, surnommé Ed, est né le 17 septembre 1930 à Hereford au Texas. Il est le 
6ème astronaute à avoir posé le pied sur la lune, durant 33 heures, lors de la mission Apollo 
14 en 1971. 
Homme de renom et héros de l’Amérique, il est l’une des grandes figures de la science : 
diplômé en science de la gestion industrielle en 1952 à l’US Naval Postgraduate School, 
Edgar Mitchell obtient un doctorat en sciences de l’aéronautique et de l’astronautique en 
1964 au MIT(Massachusetts Institute  of Tecnology). Il devient ensuite pilote d’essai à l’Air 
Development Squadron 5 et participe à des projets militaires importants. Il démissionne de 
la NASA en 1972 et termine sa carrière en tant qu’instructeur à l’Air Force Aerospace 
Research Pilot School. Edgar Mitchell a déclaré, à plusieurs reprises, que l’existence des 
ovnis et des extraterrestres était avérée et reconnue des autorités gouvernementales. 
Le 24 juillet 2008, l’astronaute est intervenu en direct sur la station britannique Kerrang 
Radio, interrogé par Nick Margerrison. Il a été catégorique avec l’animateur « Nous sommes 
en contact avec des êtres d’autres planètes, nous sommes visités régulièrement et le 
gouvernement dissimule les faits depuis plus de 60 ans […] Le crash de Roswell était réel. 
Tous les ovnis ne sont pas d’origine extraterrestre; certains sont fabriqués et expérimentés 
chez nous. Les extraterrestres sont de petite taille mais ne sont pas hostiles, sinon il y a bien 
longtemps que nous ne serions plus là : nous n’aurions pas les moyens de nous défendre 
face à une technologie aussi avancée. » 
 

                                  

                                                      L’astronaute  Edgar Mitchell 
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                                         Des citations de personnages officiels 

 

Harry S. Truman, président des Etats-Unis de 1945 à 1953 : 

« Je peux vous assurer que les soucoupes volantes, si tant est qu’elles existent, ne sont 

construites par aucune puissance terrestre.»   

4 avril 1950 lors d’une conférence de presse à la Maison Blanche. 

« Ces phénomènes inexpliqués ne sont ni une arme secrète, ni une fusée, ni un nouveau type 

d’avion d’essai. » 

12 mai 1962 dans un discours devant l’Académie Militaire des Etats-Unis. 

 

Henry Kissinger, secrétaire d’Etat US. Prix Nobel de la Paix en 1973 

« Aujourd’hui, les Américains seraient outrés si les troupes des Nations Unies entraient dans 

Los Angeles pour rétablir l’ordre. Demain, ils leur en seront reconnaissants ! Ceci est 

spécialement vrai si on leur disait qu’il existe une menace extérieure, réelle ou fictive, 

mettant en péril notre existence même. Alors tous les peuples du monde supplieront leurs 

dirigeants de les délivrer de ce mal. Tout le monde craint l’inconnu. Quand les gens 

connaîtront ce scénario, ils abandonneront leurs droits individuels en échange de la 

protection de leur bien-être par les gouvernements. Il me semble que les gens ne sont pas 

prêts à entendre tout ce que savent certains de nos dirigeants (là encore une preuve que l’on 

nous cache la vérité et que les OVNIS ne sont pas un simple délire d’ado regardant trop X-

Files). Peut-être que nos visiteurs extraterrestres peuvent décider qui est prêt pour la vérité et 

qui ne l’est pas. Peut-être est-ce une question de choix individuel. » 

Le 21 mai 1992, à Evian. 

 

Sénateur Barry Goldwater, général de Brigade de réserve de l’US Air Force, candidat à la 

Présidence 

« Je crois vraiment qu’il y a des extraterrestres dans l’espace.  Ils ne nous ressemblent peut-

être pas, mais j’ai le sentiment très fort qu’ils se sont développés bien au-delà de nos 

capacités mentales. » 

« Il est vrai qu’on m’a refusé l’accès d’un complexe sur la base de Wight-Patterson à Dayton 

dans l’Ohio et je n’ai jamais pu y pénétrer. Je ne peux pas vous dire ce qu’il y a à l’intérieur. 

Nous connaissons les rumeurs concernant un OVNI capturé avec son équipage. Je n’ai jamais 

vu ce que j’appellerais un OVNI, mais j’ai des amis intelligents qui en ont vu. » 

« Je pense que les enquêtes gouvernementales top-secrètes dont nous ne savons rien sont en 

cours sur les OVNIS, et nous n’en saurons jamais rien sauf si l’Armée de l’Air ne les révèle. » 
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« Je crois les rapports des pilotes civils, de l’Armée de l’Air et de la Marine qui ont raconté 

qu’un OVNI avait volé près d’eux, juste à côté de leur avion et se sont éloignés à des vitesses 

incroyables. » 

« Je me souviens du cas où, en Géorgie, dans les années 50, un avion de la Garde Nationale a 

poursuivi un OVNI et n’est jamais revenu. Et je me souviens du cas où, à Franklin, dans le 

Kentucky, 4 avions militaires étaient allés en reconnaissance sur un OVNI. L’un d’entre eux 

explosa en plein vol et personne ne sut pourquoi. » 

« Cette affaire est devenue si secrète…qu’il est impossible d’obtenir la moindre information. » 

 

L’Amiral Roscoe H. Hillenkoetter, premier directeur de la CIA 

« Il est grand temps que le Congrès fasse éclater la vérité grâce à des auditions publiques. 

Derrière la scène, discrètement des officiers de haut rang de l’Armée de l’Air s’occupent des 

OVNIS. Mais, par le secret officiel et le recul, on a amené les citoyens à croire que les OVNIS 

sont des absurdités (encore une preuve qu’on veut nous faire croire que les OVNIS n’existent 

pas et que les dirigeants veulent marginaliser et ridiculiser ceux qui croient et qui ont des 

preuves vidéos ou photos. Pour cacher les faits, l’Armée de l’Air a réduit au silence son 

personnel. » 

27 février 1960 

« Des objets inconnus sont dirigés par une force intelligente…Il est impératif que nous 

apprenions d’où ils viennent et quel est leur but. » 

 1986 dans l’ »International UFO Reporter » 

 

Amiral Delmer S. Fahrney, responsable des missiles de l’US Navy 

« Il y a des objets qui rentrent dans notre atmosphère à de très hautes vitesses. Aucune 

Agence américaine ou russe n’est capable pour l’instant de reproduire les vitesses et les 

accélérations que ces objets volants sont capables d’atteindre d’après les indications des 

radars et des observateurs…Une « intelligence » dirige le vol de ces objets. Ils ne sont pas 

entièrement automatisés. La manière dont ils changent de position en formation entre eux 

indique que leurs mouvements sont dirigés. » 

16 janvier 1957 à Washington, DC. Lors d’une conférence de presse. 

 

Albert M. Chop, directeur adjoint des relations publiques de la NASA, rapporteur de l’US Air 

Force au sein du « Projet Blue Book » 

« Je suis convaincu depuis longtemps que les soucoupes volantes sont réelles et d’origine 

extraterrestre. De plus, nous sommes observés par des êtres venant de l’espace. » 
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Ronald Reagan, ancien Président des Etats-Unis d'Amérique et Michel Gorbatchev, ancien 
président de l'URSS, se rencontrèrent à maintes reprises pour parler d'un même sujet peu 
ordinaire. 
De quoi s'agissait-il? 
Reagan et Gorbatchev ont parlé d'extraterrestres. 
Ronald Reagan et Michael Gorbatchev se sont rencontrés à de nombreuses occasions afin de 
parler d'aliens. En effet, le président américain de l'époque était persuadé que Moscou et 
Washington devaient envisager la signature de traités de défense et d'alliance avant toute 
invasion extraterrestre. 
Comme vous l'avez lu, l'objet de la rencontre entre les Présidents Reagan et Gorbatchev 
suscita de vives réactions aussi bien dans l'opinion publique que dans les médias. Je vous en 
cite quelques -unes relevées dans les journaux de l'époque: 
Les deux plus grands de ce monde qui se réunissent pour parler d'une éventuelle invasion 
d'extraterrestres, cela ne fait pas sérieux.. on est en plein délire... ce n'est ni « Star Wars »  ni 
« Rencontres du troisième type... ». Il faut être vraiment naïf pour croire aux petits hommes 
verts. » 
A l'issue d'une réunion à laquelle assistaient des journalistes venus du monde entier, l'un 
d'entre eux prit la parole et il leur posa la question qui lui brûlait les lèvres: 
« Messieurs les Présidents, croyez-vous en l'existence d'extraterrestres et en une éventuelle 
invasion »? 
Et la réponse que les deux Présidents donnèrent à ce journaliste fut à la fois lapidaire et 
sibylline. 
«  Nous savons mais nous sommes tenus au secret professionnel. » 
Mais que savaient-ils au juste? Nous ne le saurons peut-être jamais. 
 
 

                            
 
        Assis à gauche, le président des Etats-Unis, Ronald Reagan , à droite, Michael 
Gorbatchev, président de l’URSS. L’une leur rencontre dont l’objet était de s’entendre sur 
des stratégies militaires à adopter en cas d’une éventuelle invasion d’extraterrestres. 
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                             Le  témoignage de Samantha Cristoforetti 

Le 23 novembre 2014, l’astronaute Samantha Cristoforetti de l’ESA, (European Space 

Agency : l’Agence Spatiale Européenne),  en communication avec le sol, était occupée à 

l’extérieur de la station spatiale. Soudain, une lumière orangée a éclairé la surface de la 

station. De plus en plus intense, rougeoyante, la lumière attire naturellement l’attention de 

Samantha qui se retourne et aperçoit avec surprise un objet orangé intense puissamment 

lumineux. Elle ne peut retenir un cri de surprise. Voici son interview à son retour : 

« Alors que je me retournais pour regarder derrière moi, j’ai vu les panneaux solaires de notre 

fusée Soyouz. Puis, j’ai repéré quelque chose dans ma vision périphérique. Je me suis 

retournée tout doucement et j’ai compris ce que je venais de voir. J’ai été subjuguée par une 

joie sans nom : la Station Spatiale était là mais ce n’était pas n’importe quelle scène. Les 

énormes panneaux solaires de la station étaient inondés d’une lumière orange flamboyante, 

vivante, chaleureuse, presque étrangère. Je n’ai pas pu m’empêcher d’exprimer ma stupeur 

d’une voix forte, vous pouvez probablement l’entendre dans les détails de l’arrimage car, à ce 

moment, le micro de Mission Control était sur écoute. Anton m’a rappelé cela, donc j’ai 

essayé de contenir ma stupéfaction et je suis retournée devant les écrans de contrôle. Quand 

j’ai jeté un autre coup d’œil la lumière était partie. » 

 

                               Des « visiteurs » autour de la Navette Spatiale…STS 115 

Le 19 septembre 2006, la mission STS 115 de la navette ATLANTIS est incapable de revenir 

sur terre. Elle doit attendre 24 heures à cause d’un objet qui interfère avec sa trajectoire. 

L’objet la suit depuis plusieurs heures. Aucune explication officielle n’a jamais été donnée 

par la NASA. Lorsque l’astronaute Mary Anne Stefany Shyn-Piper essaie d’expliquer ce qui 

s’est passé, elle s’effondre. Elle essaie de nouveau et s’évanouit  encore une fois.  Voilà le 

récit :  

 A 11h45, le 9 septembre 2006, la mission STS 115 avait été lancée comme prévu depuis le 

complexe 30-9 situé au centre spatial Kennedy en Floride. Cependant, la NASA avait retardé 

le programme de retour d’un jour à cause d’une rencontre avec un objet le 19 septembre. 

Un objet qui demeurait dans les hautes couches de l’atmosphère depuis 24 heures, rendait 

impossible sa trajectoire de retour. Bien que la NASA ait d’abord annoncé qu’il s’agissait de 

débris spatiaux, de glace ou même d’un sac, elle reconnut finalement ignorer la nature de 

l’objet.  Elle employa les termes « d’objet étranger. » 

Une fois sur Terre durant la conférence de presse de l’équipage, voici ce qui se produisit 

lorsque l’astronaute Mary Anne Stefany Shyn-Piper voulut décrire cette rencontre : « Nous 

avons vu quelque chose qui... vous voyez…quelque chose que nous n’avions jamais vu avant. 

Et quand j’ai ouvert la porte, il y avait quelque chose de différent…Et je suppose que cela ne 

se serait jamais terminé ainsi sans la préparation d’entraînement de l’équipage. J’ai vu cette 

lumière… » 


